

EL APÓSTOL, serie documental coproducida por N+ Docs y Univision Noticias, llega a ViX

Aborda el caso de “La Luz del Mundo”, un culto religioso en manos de una familia que presuntamente durante tres generaciones ha cometido abusos sistemáticos y violencia sexual.

Revelará los testimonios de un grupo de sobrevivientes de México y Estados Unidos que levantan la voz para exigir justicia, al tiempo que buscan reconstruir sus vidas.

La serie documental **EL APÓSTOL**, una coproducción de **N+ Docs** y **Univision Noticias**, se estrenará el **jueves 14 de septiembre** en **ViX**, el servicio de streaming en español líder en el mundo.

A lo largo de cuatro capítulos, disponibles desde su estreno, **EL APÓSTOL** aborda el caso de “La Luz del Mundo”, un culto religioso en manos de una familia con presencia en más de 50 países y más de 5 millones de seguidores, que presuntamente durante muchos años ha cometido abusos sistemáticos y violencia sexual. Desde su fundación en 1926, en Guadalajara, Jalisco, México, las tres generaciones detrás de esta organización han estado involucradas en diversas polémicas.

Esta serie documental periodística está sustentada en una rigurosa y profunda investigación realizada tanto en México, como en Estados Unidos donde el líder de la iglesia “La Luz del Mundo”, proclamado por sus seguidores como “el Apóstol de Jesucristo en la Tierra”, está sentenciado a 16 años de prisión por abuso sexual a menores.

La investigación revelará los testimonios de un grupo de sobrevivientes en ambos países que levantan la voz para exigir justicia al tiempo que libran dolorosas batallas personales para reconstruir sus vidas.

Pese a diversas y fuertes denuncias, este culto religioso sólo ha sido juzgado en Estados Unidos, mientras que en México, su país de origen, las autoridades no han actuado en consecuencia.



Miami y Ciudad de México, a 13 de septiembre de 2023

EL APÓSTOL se suma a la lista de producciones documentales de **N+ Docs** que están siendo reconocidas a nivel mundial por su calidad periodística y audiovisual.

Haz clic [aquí](#) para descargar materiales de prensa.

Sigue a **ViX** en **Instagram** | **Twitter** | **Facebook** | **TikTok**

Visita televisaunivision.com para más información sobre TelevisaUnivision y síguenos en **Twitter** e **Instagram**.

	<p>Estados Unidos y Latinoamérica</p> <p>Paulina Lebolo plebolo@univision.net</p>	<p>México</p> <p>Rubén Acosta racostamo@televisa.com.mx</p>
---	---	---

Acerca de ViX

ViX es el primer servicio de streaming global a gran escala que sirve exclusivamente al mundo hispanohablante. Propiedad de TelevisaUnivision, ViX celebra las culturas latinas y los narradores de lengua española con 75,000 horas de contenido de un nivel sin precedente, tanto gratuito como premium pago, en diversos géneros con películas, series cómicas y dramáticas, novelas y programación infantil, además de noticias y deportes en vivo. Aprovechando las más de 300,000 horas de la librería de contenido de TelevisaUnivision y su robusto catálogo de propiedad intelectual, ViX ofrece un servicio sin igual que ilumina el entretenimiento en español, generando alegría y desafiando los límites. ViX incluye un nivel gratis y un plan premium con suscripción. Proveyendo acceso a sus suscriptores a un amplio contenido y una oferta en español premium jamás vista en un servicio de streaming, el plan premium ofrece entretenimiento sin publicidad, incluyendo más de 7,000 horas de deportes en vivo, y con más de 70 series y películas originales que se estrenarán en el primer año.

Sobre TelevisaUnivision

Como la compañía líder de contenidos y medios en español en el mundo, TelevisaUnivision cuenta con la biblioteca de contenido propio más grande y capacidad de producción líder en la industria, mismas que impulsan sus ofertas de transmisión digital y lineal, así como sus plataformas de radio. La cartera de medios de la Compañía incluye las cadenas de transmisión líderes Univision y UniMás en Estados Unidos, y las estrellas y Canal 5 en México. TelevisaUnivision es el hogar de 36 canales de televisión de paga en español, incluidos Galavisión y TUDN, el canal de deportes en español número 1 en Estados Unidos y en México. Con la cartera de derechos deportivos en español más atractiva del mundo, TelevisaUnivision ha consolidado su posición como la Casa del Fútbol. TelevisaUnivision también posee y administra 59 estaciones de televisión en Estados Unidos y cuatro canales de transmisión en México con 222 estaciones de televisión asociadas, los estudios de Videocine y Uforia, the Home of Latin Music, que abarca 40 estaciones de radio propias u operadas en Estados Unidos, una serie de eventos en vivo y una sólida huella de audio digital. TelevisaUnivision es el hogar de los servicios de transmisión digital premium ViX, que en conjunto presentan más de 50,000 horas de programación original en español de alta calidad de productores distinguidos y talento destacado. Los activos digitales más relevantes de la empresa incluyen Univision.com, Univision NOW y varias aplicaciones digitales de primera categoría. Para obtener más información, visite televisaunivision.com

Sobre N+

N+ (NMás) es el productor de contenidos noticiosos en video en español más grande del mundo, en vivo y bajo demanda, que cuenta con los principales noticieros e historias acerca de México y el mundo, con contenido producido especialmente para TV, OTT y medios digitales.